



LES COMPAGNONS DE PIERRE MENARD

YSENGRIN

DOSSIER DE PRESSE



© Frédéric Desmesure

Le petit courrier de la Vallée du Loir, 31 juillet 2020

DISSÉ-SOUS-LE LUDE

Ysengrin a conquis le public



Un rendez-vous très apprécié par le public.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

C'est autour du plan d'eau communal à Dissé-sous-le-Lude que s'est déroulée samedi en soirée la première représentation de Festiloir, festival organisé par le pays vallée du Loir avec un théâtre gestuel et musical.

Les Compagnons de Pierre Ménard ont présenté quatre récits des drolatiques mésaventures d'Ysengrin. Plus d'une centaine de personnes ont apprécié à juste

titre cette mise en scène. Avant d'assister à cette représentation le public a pu profiter d'une visite découverte du château de Lorrière en parcourant les jardins de ce château du XV^e siècle situé dans la vallée de la Marconne. Créés au début du XX^e siècle dans le style art déco, ils ménagent de larges ouvertures sur ce paysage bucolique.

Le petit courrier de la Vallée du Loir, 17 juillet 2020

■ DISSÉ-SOUS-LE-LUDE

FESTILOIR. 200 spectateurs pour l'ouverture

Près de 200 spectateurs ont assisté au bord de l'étang de Dissé-sous-le-Lude au premier spectacle de la 17^e édition du festival des arts du spectacle, FestiLoir, créé par le Pays Vallée du Loir.

Le conte théâtral et musical, Ysengrin, interprété par quatre artistes de la compagnie Les Compagnons de Pierre Ménard a enthousiasmé le public, à la fois par son rythme d'interprétation et par son humour.

Pendant que le conteur déclame les pages de l'histoire et les dialogues des deux personnages, Ysengrin, le loup, et son neveu, Goupil, les deux comédiennes donnent vie aux personnages associant théâtre de geste, mime et langue des signes.

En clôture, artistes et spectateurs, ont repris ensemble l'une des chansons du spectacle, la chanson d'Ysengrin, mêlant voix et langue des signes.



Le public a apprécié le spectacle.

■ PRATIQUE

Suite et fin de FestiLoir 2020 samedi 1^{er} août à Bazouges Cré-sur-Loir.

A 18h30, visite découverte de Bazouges. Rendez-vous devant l'église (3 à 5€), 19h30 pique-nique en famille et à 20h30 « Le balluche soundsystem » dans le parc derrière l'école (bal-2h) par le collectif La saugrenue.